

# BHAYANGKARA

## Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Lakukan Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Mar 18, 2024 - 12:51



*Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencar Lakukan Door To Door System*

Polres Sukabumi Polda Jabar\_Desa Gunung Endut, Kalapanunggal, Sukabumi,  
18 Maret 2024 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat,  
Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten

Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Senin ini.

Pukul 11.00 WIB, Bhabinkamtibmas turun ke lapangan untuk berinteraksi langsung dengan warga masyarakat. Respon positif langsung diterima dari warga, yang menyambut kedatangan petugas dengan hangat. Dalam serangkaian kegiatan DDS tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beragam himbauan yang sangat penting bagi keamanan dan ketertiban bersama.

Pertama-tama, terkait dengan bulan suci Ramadan yang akan segera tiba, Bhabinkamtibmas mengimbau kepada seluruh warga untuk menjaga keamanan lingkungan dengan tidak melakukan kegiatan yang dapat mengganggu ibadah puasa, seperti membakar petasan atau melakukan perang sarung.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya kerjasama antara warga dan pihak kepolisian dalam hal keamanan. Warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas apabila menemui informasi atau situasi yang mengancam ketertiban masyarakat.

Himbau juga disampaikan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari berbagai perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, serta penyalahgunaan narkoba dan minuman keras. Upaya pencegahan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) juga menjadi fokus, dengan warga diminta untuk segera melapor kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya kejadian yang mencurigakan.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menawarkan diri sebagai konsultan solutif bagi warga dan pemerintah desa, sebagai upaya bersama menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar dan penuh antusiasme dari warga masyarakat, menunjukkan sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama. Semoga dengan adanya kegiatan ini, keamanan dan ketertiban di Desa Gunung Endut dapat terus terjaga dengan baik.